
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 28 年度第 6 回くれよん組ワーキング会議では、平成 28 年度くれよん

組の活動内容と第 14 回障がい者フォーラム（以下、「フォーラム」という。）

の振り返りを行いました。 

  

１．開会 

事務局より平成 28 年度第 6 回くれよん組ワーキング会議に向けてあいさつ

を行いました。 

 

２．平成２7年度くれよん組の振り返り 

 事前アンケートをもとに、今年度のくれよん組について、テーマを以下の 2

つに分けて、メンバー同士で意見を出し合いました。 

 

①フォーラム当日について（今回のフォーラムでの当日のよかった点、反省な

ど） 

②今年度のくれよん組活動について（今年度を振り返って来年度のくれよん組

の活動の進め方など） 

 

■①のテーマについての意見 

・防災の展示、アート展ともに中途半端になってしまった。 

・主張のバラエティが豊かで良かった。 

・当日までの準備をもっとできていたらよかった。 

 

総括：当日のリハーサルでの動きや、展示については種類や数を増やした方が

良かったという意見もありました。防災というテーマについては、興味

深いテーマだったということで、概ね良かったという意見が多かったで

す。 

 

 

 

 

第 6回 くれよん組の報告 

【日 時】平成 29年 3月 18日（土）午前 12時から午後 2時 

【場 所】市役所本館 8階 第 2委員会室 

【内 容】（１）開会 

     （２）平成２8年度くれよん組の振り返り 

     （３）まとめ 

【出席者】メンバー8名、アドバイザー1名、他 八尾市職員 



■②のテーマについての意見 

・来年度も活動とフォーラムの両方をしていくのが良い。 

・グループ分けをしたり、運営委員のようなものを作ったりして、活動とフォ

ーラムの両方を進めていってはどうか。 

・交通安全についてとりあげてはどうか。 

・来年度も引き続き防災を取り上げるのであれば、避難所体験をしてはどうか。 

 

総括：来年度のくれよん組については、活動とフォーラムの両方をしたいとい

う意見が多かったです。両方を進めていくにあたり、進め方を工夫する

必要があるという意見が出ました。この意見を参考に、来年度のメンバ

ーが確定した段階で決めることとなりました。 

 

 

今後、平成 28 年度第６回くれよん組で話合われた内容を踏まえつつ、来年

度の活動の方向性を検討していくことになりました。 

 

３．まとめ 

 上記の 2つのテーマについて様々な意見が挙げられました。また閉会にあた

り、事務局よりあいさつを行いました。 

 


